

l'illumination d'ORION

3 en

Elle avait pris l'habitude de venir chaque soir observer les étoiles, elle s'intéressait à elles depuis bientôt trois ans. Depuis bientôt trois elle venait au bord de la cascade de Lanvaille pour observer les étoiles et noter les éventuels changements. Dans deux jours Ethylia devrait se rendre à l'accademi scientifique de Lanvaille afin de présenter un exposé sur les étoiles et les divers phénomènes galactiques, mais elle doutait de ce qui allait se passer, elle avait peur de se faufiler ou bien que l'on ne l'écoute pas.

Se soir elle restera plus longtemps que normalement à observer les étoiles et à noter ces remarque sur le lumineux sage. Concentré sur les étoiles, les yeux rivés dans son appareil de mesure elle fit un sourire nerveux lorsque une brise glacial traversa ces vêtement. Elle pris le temps de renégocier son appareil avant d'enfiler une épaisseur supplémentaire. Juste avant de retourner à son couveuse elle remarqua que les 4 étoiles composant la ceinture d'orion brillent plus que jamais elle ne les avaient vu briller, elle pris note de ce phénomène puis regarda l'heure, 00h15, il était temps pour elle de rentrer.

Le lendemain elle ne du pas attendre la nuit pour observer que les même étoiles brillaient encore, leurs éclats étaient tel que l'on aurait pu croire qu'il s'agissait de 4 autre étoiles. Se même jour en Egypte les 4 grandes pyramide furent éclairées durant toute la nuit.